
３月定例会　代表質問要旨

伊東元気の会

杉本一彦

1.　市長の「市長説明」「施政方針」全般について伺う。

　　市内経済に対し「時期を捉えた活性化策を積極的に講じてきた」とあります

が、その政策と、結果それらが市内経済にどう影響し市内経済がどう変わった

のか伺う。

2.　平成２４年度予算案、減額し続ける投資的経費ついて以下伺う。

　平成２４年度の観光商工費を踏まえ伊東市の将来を見据えた観光戦略につい

て

　　①　伊東市の観光産業における実態・実情について市長の現状認識を伺う。

　　②　伊豆全体の観光地伊豆再生に向けた取り組みの経過と現況について報

告を求める。

　　③　伊東市の観光経済浮上に向けた観光戦略・その対策と事業は、どんな

事を考えているのか伺う。

　平成２４年度の土木費を踏まえ伊東市の今後の都市計画について

　　①　伊東市の都市計画に市民の声が反映されるよう、どのような「しくみ」

になっているのか伺う。

　　②　伊東市の都市計画の情報をどのように市民に伝えているのか、その方

法について伺う。

　　③　「都市計画マスタープラン」には、これからの伊東が目指す街づくりに

ついて様々な構想や計画が記されているが、これらを具体的に実現して

いくための方策について伺う。

　平成２４年度の教育費を踏まえ伊東市の将来の教育環境について



　　①　伊東市政の中においての「教育」の位置づけを伺う。

　　②　伊東市の小・中学生の学力についての現状認識と学力向上についての

考えや今後の取り組みについて伺う。

　　③　市内小・中学生の減少や今後の伊東市の街づくりの観点から市内小・

中学校の統廃合について市当局の考えを伺う。

3.　その他　伊東市の課題について

放射能汚染に関する事項

①　県・市でおこっている、お茶や干し椎茸の放射能汚染問題や島田 

市の瓦礫受け入れ問題など一連の放射能汚染問題に対し市長の見解

を伺う。

　

②　伊東市において現在取り組んでいる放射能対策と今後の放射能対策

について伺う。

伊東市民病院建設に関する事項

　　　　

　　　①　新市民病院建設にともなう市内の経済波及効果について伺う。


